

EL PAPA-MOSCAS.

PERIÓDICO SATÍRICO.

SUSCRICION.—Burgos, real y medio al mes.—Fuera de la Capital seis rs. al trimestre; pago anticipado.—Se suscribe en la imprenta de D. Timoteo Arnaiz, y en las librerías de Ávila y Rodríguez; y para la correspondencia y toda clase de asuntos en la Farmacia y Droguería del Sr. Barrio-

canal, calle del Cid, núm. 17 y Lain-Calvo, núm. 1.—Anuncios, comunicados y esquelas de defunción á precios convencionales, á los suscritores con notable rebaja.—Se publica cuatro veces al mes, por lo menos.—Números sueltos dos cuartos.

SE COBRAN LAS SUSCRICIONES EN LA CAPITAL POR MESES VENCIDOS.

ADVERTENCIA IMPORTANTE.

Los señores suscritores á este periódico tienen derecho al regalo que en breve recibirán, valor de una peseta, y que consistirá en un libro de poesías con la lista de los abonados.

Tendrán opción á él también, los que se suscriban por un año (pero pagando por meses vencidos, como de costumbre) antes del día 30 de Agosto.

Igualmente tienen derecho al regalo los suscritores de fuera de la capital que hayan saldado sus cuentas con la administración de este periódico.

Se reciben anuncios para el indicado libro en los puntos de suscripción, al precio de cinco pesetas página.

LA VALENCIANA, ESTERERIA Y HORCHATERIA.

Plaza de Prim, núm. 22.

Se sirven toda clase de helados en el establecimiento y á domicilio, como son variedad de sorbetes, leche helada y merengada, horchata, limon etc. etc., cerveza alemana y gaseosa, y sifones de agua de Seltz.

NOTA. En el mismo establecimiento se encuentran un variado surtido de esteras de todas clases.

2

Relojeria de Federico Carranza.

Cid 4.—Relojes alemanes, los de 15 pesetas á 12, pago al contado; y verificándole en catorce semanas á 14. Igualmente hallarán los compradores la rebaja en los de bolsillo, cuadro, sobremesa, pared, despertadores y cadenas, todos garantizados de uno á tres años.—Carranza, Relojeria.—Cid, 4. 6—1

4.^a semana de Julio de 1879.

SINFONÍA.

—No sé, amigo Martinillo, cuando te vas á cansar de hablar mal de todo el mundo, é ignoro, al propio tiempo, si tienes intencion de poner coto á tu mordacidad y oportuno

dique á esas murmuraciones reticentes que á cada momento estampas en ese papel que, para martirio de más de cuatro, lanzas al público mercado, todas las semanas del año, con precision tan matemática, que un relojero inglés te envidiaría.

Hora es yá, pecador incorregible, que perdones á la Humanidad sus vicios y defectos, aunque no sea más que por los que tu mismo tienes, que no son pocos, ni pequeños, acá para *inter nos*.

—Ya me estrañaba, mi venerado señor, que en tanto tiempo no me hubiese sermoneado, como de costumbre; pero veo que hoy tiene Vd. preparado uno, que si mis presentimientos no me engañan, ha de ser con *Ave María* y todo.

—Con *Pater noster* le necesitabas tú, por mentecato.

—No lo dudo; y ya que estoy conforme en este particular, permítame su merced no estarlo en el otro y déjeme seguir zurrando á diestro y siniestro á todo aquel que lo merezca, así haya mecido su cuna en los artesonados palacios de la riqueza ó en las modestas celdas del jornalero.

No hay más sino callar y hacer la vista larga á cuanta picardigüela se cometa por estos barrios; y si un señor aprovechado hace un *chanchullo* alabársele y perdonarle, y si una corporacion se equivoca en cuestiones interesantes para el pueblo, dejarlo correr tranquilamente, ó, para acabar de arreglar la cosa, coger el trombon de la fama y trompetazo de firme, poniendo en las nubes á los que debiéramos bajar á los avernos.

Nada, nada, señor y dueño mio, palo de ciego y caiga el que caiga; no sea Vd. débil, que la debilidad ha sido causa en este mundo de muchas desgracias; y si no ahí están Adam, Sanson, David y otros vene-

rables antepasados nuestros que no me dejarán mentir.

—Tú sabes que jamas fuí débil; pero has de tener en cuenta que no todo se puede decir en este mundo y que cuando menos, si se dice algo, ha de ser de un modo tal, que no ofenda á nadie y, si es posible, que no lastime al mismo á quien te dirijas.

—¡Ay... ay... ay... señor mio; cosas le oigo que están mandadas retirar por estós dominios hace ya tiempo y que pasan menos que *perrera* mal hecha ó cuenta mal ajustada!

Si Vd. desea encauzar el desbordado rio de las costumbres, preciso es no perdonar á nadie y sacar á flote esos mil enredos que estorban el libre curso de las aguas, para que otros escarmienten y no caigan en la pícara tentacion de hacerlo todo á contra-marea; es decir, en perjuicio de los demas y en provecho propio.

Así es que queda fuera de duda que lo mejor aquí es *menear* el *bulto* al que lo merezca, sin inquina, ni pasion, sin escasear al propio tiempo los aplausos al que se distinga en cualquier concepto, pues la ley debe de ser en todo lo mismo.

Este, al menos, es mi parecer, y, si mis pesquisas no se engañan, el de la inmensa mayoría de los que nos favorecen oyendo nuestras conversaciones, desde los átrios espaciosos de esta santa casa.

—Como á tí te dejen hablar no perderás el pleito, y si muchas veces no te quitase *la cuerda* estarias dando campanadas hasta que Dios viniese á juzgar vivos y muertos....

—Ó hasta que los *bicornios* muden de cabeza..... quiero decir, de sombrero, que para el caso es lo mismo.

—Siempre has de salir con alguna majaderia en lo mejor de la sesion.

—Así tendré á quien parecerme de los que viven en los altos cen-

tros, que en esto de majaderias, pueden dar quince y raya al más acreditado majadero.

—Chiton y á rezar, señor *Martin* del diantre; tengamos la fiesta en paz y no hagamos alguna que suene.

* *
VÉASE LA CLASE.

Lector, dolores insanos padece la Humanidad; se tratan con crueldad los chilenos y peruanos. Los ingleses sudan pez con los Zulus á la vista, y en Rusia hay cada Nihilista que vale lo menos diez; y aqui en España que al fin no hay Ingleses (?) ni Peruanos, toditos somos hermanos..... del mismísimo Cain. No hay tomadores, ni cacos ni la peste nos aborda, y no se armará *la gorda* porque nos vemos muy flacos. Vivimos siempre felices la contribucion pagando, y así nos vamos quedando, con un palmo de narices. Con toros y diversiones se premia al que el arte cela, y á los Maestros de escuela con malas contestaciones: Hay espectáculos vários que regocijo nos dán, primero: se sube el pan á espacios imaginarios. Con tanto y tanto subir se escapa sin decir «truco» solo lo alcanza algun cuco de los que saben vivir. No hay quien coma aunque trabaje, y á una Señora he oido que la carne se ha subido: ¡que baje, señor, que baje! Esto ya es un disparate, todo el mundo está que trina, ¡Me he encontrado la *triquina*, al tomar el chocolate! Vendrán días muy terribles que con razon imploramos, y crea usted que nos vamos á quedar sin comestibles. Por si repentinamente hubiese otra inundacion ya tenemos un sifon..... metido en un expediente. Esto no es desconfiar, ni decir ni sí, ni nó, pero por si acaso, yó..... ¡he aprendido á nadar! Nadie en nada se discrepa y todos comen su sopa, caminando viento en popa, y victoreando á la Pepa. ¡Luego dirán que es ingrato el pais donde moramos, cuando aquí todos estamos como tres con un zapato! ¿Qué será de este belén? Buscar remedio es en vano. ¡Dios nos tenga de su mano por siempre jamás, amen.

El dia de San Lorenzo, los vecinos de esta feligresia, que por lo visto son muy aficionados á las corridas, darán una de novillos en el circo taurino para no perder la aficion.

Decididamente este año están de moda los cuernos.

* *
El 1.º de Agosto, segun la ley de caza, pueden salir los cazadores; pero como en este pais concluye la siega más tarde y por consiguiente, pudieran perjudicarse los intereses sagrados de los labradores ¿qué hacemos? ¿Salimos con la ley en la mano á perseguir *la codorniz sencilla* ó nos quedamos con la ley y la escopeta en casa como Cachupin?

* *
Ha pasado el día de Santiago, glorioso patron de España; motivo para que la cuarta parte de las poblaciones tengan la consabida fiestecilla, sin un alboroto, ni riña, ni jaleo.

Nada, nada, ni una triste corridita de toros.... ¡ni siquiera la aparicion de un nuevo periódico!!!

* *
La calle de la Calera por la parte de la Plazuela, ó lo que sea, de la casa del Sr. Zamorano, sigue en el mismo deplorable estado que en tiempos de la batalla (?) de Gamonal.

¡Y eso que habitan en las cercanias nada menos que TRES concejales.

¡Hombre, que no se diga!

* *
La funcion de Villalonguejar no ha estado tan animada como en años anteriores, y quizás haya contribuido mucho á su desanimacion el deplorable suceso de Cardeñadizo y lo desapacible del dia.

Sin embargo: no faltaron lindas jóvenes, ni música, ni baile, ni comidas, ni bromas, ni frio, ni *amartelamientos*; condicion esta última indispensable en romerías y jaleos de esta clase.

Pero nos parece que la funcion de la Magdalena en Villalon debiera llamarse, al verla tan poco frecuentada, *la de los arrepentidos*, y estaria más en carácter.

* *
Los vitorianos se han quedado sin gigantes, porque el estado de estos señoritos no es todo lo satisfactorio que nuestro Municipio excelentísimo desearia.

Pero no se apuren los habitantes de la noble capital de Alava; si les es igual *tarascas*, ó *cabezudos*, tenemos á sus órdenes una coleccion completa que *da las todas*.

Con que así no tienen más que pedir.

* *
Una de las cuestiones que debe estudiar el Ayuntamiento actual, que por lo general se muestra dispuesto á dotar á la ciudad de aquellas mejoras inmediatas que necesita, es la del arreglo del rio mayor, que

en esta estacion del año proporciona olores nada gratos.

De este pobre Arlanzon, en ocasiones tan altivo, si que podíamos decir con Quedo (el poeta).

«Que lleva más agua que él cualquier cuartillo de vino.»

* *
Rectifica el *Caput* la noticia referente á lo ocurrido en Cardeñadizo y llama *cosa liviana* á una lijereza, dando cuenta de tan triste suceso.

¡Caracolitos! Cosa liviana la *imputacion gratuita de un crimen*.

No tanto, hermano, no tanto como *livianidad*, que esto lo conoce cualquiera, aún sin ser abogado.

* *
El domingo próximo pasado y ante una concurrencia mas distinguida que numerosa se verificó en el Teatro la segunda y última exhibicion y audicion del fonógrafo, por el Sr. Bargeon de Viverols, quien hizo tambien varios notables juegos de alta prestidigitacion y taumaturgia.

Muy lince es el tal Bargeon; mas hay aquí taumaturgos que hacen prodigios en Búrgos de prestidigitacion. Ciertos papeles, si hablaran, más clarito lo dirian, ¡y se *ruborizarian*, y ¡ay Dios! se colorearan!

* *
De nuestro servicio *particular* (porque nosotros no lo gastamos menos) recibimos los siguientes telégramas:

Pekin 28.

Segun dicen del Japon hoy sale la comision á la órden de un mandarin que há de estudiar en Pekin el descansado *sifon*. El expediente verá y despues enviará el sabio informe que dé; y en seguida verá usted como se colocará.

Espere Vd. sentado, por si acaso.—(Nota de un chino.)

Desde el Campo Zubú, 27.

Ayer se supo la órden para cerrar los comercios: la paz dicen se asegura.... á consecuencia de esto.

* *
A propósito del fonógrafo recordamos la siguiente anécdota:

Una jóven se presenta ante el Juez municipal en compañía de un individuo, reclamando de este el cumplimiento de palabra de matrimonio. El individuo dice que no hay tales carneros. El juez exige á la jóven pruebas de sus afirmaciones. Entonces la chica, saca un *fonógrafo* y comunicando impulsión el aparato, este empieza á decir, con la misma voz del infeliz demandado al juicio:

—Alma mia, ilusion de mi vida, yo te juro que antes de dos meses serás mi esposa ante el altar.

En vista de tan irrecusable prueba, el juez condena al incáuto y tres semanas despues le echan para siempre el lazo conyugal.

Jóvenes casaderas
creéd á *Martinillo*
y comprad el fonógrafo
para pescar marido.
Es instrumento útil,
y como ya os hé dicho
ni la bula le salva
á aquel que suelta el *mirlo*.

*
* *

Proyéctase la creacion de una música provincial con la base de la escuela del Hospicio, conforme la hubo anteriormente.

Lo celebramos: porque asi como asi los tiempos están malos; y nos consolarémos con la música.

*
* *

A bordo del buque Santa Agueda hubo hace dias una colision entre dos de los jefes que habian mandado el San Juan, resultando un abordage y un *jabeque* en la *fila* de uno de ellos del tamaño de un navio de tres puentes.

El almirantazgo entiende en el asunto y nos parece que vuelve á arreciar el vendabal porque hay mucho mar de fondo.

*
* *

Don Toribio Garcia, acreditado Maestro de primeras letras y muy querido profesor nuestro, merece hoy los aplausos de *Martinillo* por su generosidad con el huérfano, Zoilo Linage, al continuar proporcionándole la enseñanza gratuitamente, y favoreciéndole en su desgracia.

Actos de esta clase desea *Martinillo*, y verán VV. como entonces no agita su férula con tanta frecuencia.

*
* *

En las cercanias de la casa número 9 de la calle de Lain-Calvo, se notan unos olores que aqui te quiero ver *tapa-narices*.

¿No hay por ahí quien averigüe de qué proceden esos *perfumes*, ni quién haga una *sangria suelta* á una manga de riego?

*
* *

Los vecinos de San Nicolás están divertidos desde que en sus inmediaciones se ha descubierto una *mina de azogue*.

Desde las dos y media de la mañana ya no hay quien duerma á consecuencia del jaleo que arman las trabajadoras que explotan la susodicha mina.

El fantasma nocturno de la calle (alias sereno), bien podia poner modo á las *miñeras*: si así lo hace, nosotros le respondemos que las propinas de Navidad serán este año de más importancia que las del pasado.

Y no tenemos más que decir.

*
* *

Anúnciase nueva compañía en el Teatro, pero si tiene tan buenas entradas como la

última en que el Fonógrafo se ha aplaudido, no la arrendamos la ganancia!

De todos modos tal puede ser la *troupe* (este *Martinillo* se me vá echando á perder con estas palabrejas) que logre llevar los *morenos* al Teatro.

¡Dios lo quiera!

*
* *

Apuesto á VV. dos botones de la antigua y revolucionaria casaca de mi señor el PAPA-MOSCAS, á que no aciertan VV. en qué estacion del año nos encontramos.

Por las mañanitas parece que quiere nevar, luego estamos en *Invierno*.

A las nueve se nota una brisa suave que recuerda el mes de Mayo: *Primavera*.

A las dos de la tarde hace calor. *Verano*.

Y al anocheecer se enfria el tiempo como en Octubre. *Otoño*.

Luego cada dia, por encanto mágico ó arte diabólico, se convierte en un año entero, á pesar de calendarios, almanaques y reportorios.

Les digo á VV. que estamos atravesando una época *morrocotuda*.

*
* *

¡Pero señores, por Dios, que nos vamos á envenenar!

Esos rios, hombre, esos rios ¿por qué no se vigilan?

Yá lo hemos dicho en el número pasado, lo decimos en este y lo repetirémos hasta la saciedad.

¡Señores, por Maria Santisima, que se pesca con *cal*, y la *cal* es un veneno para la pesca, y como es consiguiente si la pesca está envenenada, figúrense Vds. lo que será de nosotros si la comemos.

El cerdo tiene *triquina*,
el vino tiene *fuchina*
y la pesca tiene *cal*...
¡Que situacion tan divina,
señores, ¿que t.... a.... l.... tal?

*
* *

Los que componen el cuerpo de bomberos, se quejan porque no les pagan puntualmente sus haberes.

¡Y luego querrán Vds. que acudan á apagar los incendios con puntualidad!

Ea, páguenles prontito, porque lo cierto es que estos señores encargados de amortiguar las quemas están con ese descuido, muy quemados, pero muy quemados.

*
* *

Mi antiguo y buen amigo, el ciudadano (permita Vd. la frase) Pedro Uzquiano, nuevo lazo de union consigo pacta y la apreciable *Crónica* redacta; pasando á lo que infiero despues de ser amigo, á compañero. Me alegro porque es chico inteligente. Y el que dijere lo contrario, *miente*.

*
* *

El *Caput* pretende contestarnos á lo que dijimos acerca de la dichosa rifa de la plaza, como cuando habla uno con otro sin mirarle. Para ello se vale de un comunicado, remitido ó lo que sea, que asi es perti-

nente en la cuestion que tratábamos como ahora llueven recursos para la beneficencia.

De manera que todo cuanto hemos dicho queda en pié, como de costumbre, y dispensen Vds. la modestia.

¡Qué cosas tiene ese periódico para que yo le olvide!

*
* *

Suene la *trompa intrépida*,
los concejales oiganla,
y júntense en Capitulo
y empiece la sesion.
La entrada sea pública,
toda la sala llénese,
y grite el pueblo unánime:
¡Que pongan el Sifon!

*
* *

La afluencia de forasteros á la feria de Santiago ha sido tal que apenas podia darse un paso por las calles de Burgos.

Como dato interesante para la gastronomía, podemos decir que en ese dia se vendieron mas de *quinientas arrobas* de esca-beche de bonito.

Solo con saber esta noticia le ha dado un *cólico* á *Martinillo*, ¡con que qué les habrá pasado á los que lo han comido!

*
* *

Nada ménos que siete son las penas de muerte que han de ejecutarse en estos dias. Decididamente mejoramos.

*
* *

Nueve ó diez ciudadanos, asi como quien no quiere la cosa, se necesitan para regar el Espolon, y, por lo visto, no son bastantes, puesto que por la noche se encuentran los paseos como si no se hubiesen regado.

De manera que, tras de costar un sentido esa *compañía de regantes*, es poco ménos que inútil.

Lo cual constituye una verdadera *ganga* que pueden imitar los pueblos aprovechados y económicos.

*
* *

¡Ya escampa!

Anda un run run, corren voces, es pública voz y fama, que á dos apreciables y jóvenes abogados, muy buenos sugetos, pero que en toda su vida les ha dado por la literatura, ni por el arte, ni por la historia, ni por la arqueologia, ni por nada que merezca el ingreso en el, hasta hoy, respetado templo de la Academia de la historia, han sido nombrados correspondientes de la misma en las vacantes de los Sres. Martinez Sanz y Villanueva, de buena recordacion y grata memoria.

¿Pero esos señores académicos matriten-tenses saben de su mision al hacer, á ton-tas y á locas, nombramientos de ese género?

Y el ó los que desde aquí han propuesto á esos señores, ¿comprenden la gravedad que encierra la incomprensible propuesta, el espantoso ridículo en que colocan á la ciencia, á los individuos de la Academia, al pais, en que tales cosas suceden, á ellos mismos y á los agraciados?

Si querian premiar especiales, pero desconocidos servicios, ¿no tenían á mano alguna cruz de Isabel la Católica, fiscalía de entrada, oficina de Hacienda ó cosa parecida?

En adelante pertenecer á la Academia de la historia como individuo correspondiente, dará tanto prestigio á los hombres estudiosos como hallarse inscritos en las listas de menores contribuyentes, ó contarse en el número de los que componen la másmodesta sociedad de baile.

Lo dicho, caballeros, ¡ya escampa!

*
* *

Todo el mundo toma baños en esta época; hasta una respetable partida de jamones debió de tomarlos la noche del jueves sobre las once y media, y eso que era hora intempestiva.

Dicen que su procedencia era del Hospital del Rey ó cercanías; y que la presa cercana al puente de Besson, el mismo puente y la escasez de agua, contribuyeron á que el baño fuese completo y satisfactorio; después la dichosa partida (compuesta de más de treinta individuos) se vino á la ciudad pean, peanito, sin que nadie la molestase en lo más mínimo.

Anuncios.

Caja de préstamos sobre alhajas y ropas.—Legalmente autorizada se ha abierto una en la calle de Lain-Calvo, número 36, entredelo, practicando sus operaciones al precio módico de un **dos y medio** por ciento mensual, por razón de interés, comision y garantía.
El despacho se halla abierto á todas horas. 3—2

En la peluquería de Pardo, Plaza Mayor número 40, se ha recibido un surtido de pelo de mata para añadidos, los que se expendrán á precios arreglados, así como también pelucas y visónes para señora y caballero. Construido todo con la perfección que tiene acreditado.
En el mismo Establecimiento siguen, como siempre, admitiéndose abonos para peinar y afeitarse; también se admiten á domicilio, á precios económicos y con esmerado servicio.

LUSTRE PARA LOS LADRILLOS.

Síguese despachando como en años anteriores el Barniz para las habitaciones y que tan cómodo y económico es. Con una sola mano estando dado años anteriores, queda en disposición para todo un año.

También hay en el mismo establecimiento los componentes para otro lustre de cera, jabón, almazarrón, cola y minio, brochas y cepillos para darlos.

Todo en la Botica y Droguería de Barric canal, Cid 17, Burgos.

LA ESTRELLA BURGALESA.

Fábrica de cerillas fosfóricas, á cargo de D. J. Gonzalez Amezúa; calle de Salas, casas del Sr. Carbonell: Burgos.

Gran surtido de todas clases, finas y ordinarias y á precios reducidísimos.

Se sirven los pedidos con toda puntualidad.

A los consumidores de la Capital se les servirá á domicilio.

DIAMANTES.

Nuevo descubrimiento notable, medalla: Exposición de París 1878. Diamantes brillantes de París, á **1500** del precio de los verdaderos diamantes.

Ni los peritos más espertos, ni los joyeros mismos, pueden distinguir estos diamantes de los naturales.

Para los bailes de las cortes de París, Londres, Viena y San Petersburgo, los lleva toda la nobleza, siendo en dichos países considerable su venta.

Un diamante de París del mismo tamaño, brillo y luces que un verdadero diamante de un valor de **10.000 pesetas!** se remite franco por el correo, bajo pliego certificado, á todo suscriptor de este periódico mediante envío de **pesetas 20**, una pieza de 5000 pesetas cuesta 10 pesetas: pudiendo los compradores devolverlos si no les gustan, hasta ocho días después de su recibo, reintegrándoseles inmediatamente de su importe.

El fabricante no tiene ni representantes, ni viajantes, ni más depósito que el de París.

Su importe debe remitirse en sellos de correos españoles ó mandatos de correo ó en letra sobre aquella capital, pudiéndose dirigir los pedidos en español, y cuidando de escribir con claridad los nombres y señas.

Los diamantes se remitirán el mismo día en que se reciba el pedido y su importe.

También se remitirán por 10 pesetas piedras magníficas para sortijas y pendientes.

En ningún establecimiento podrán hallarse estas piedras y diamantes.

Casa fundada en 1823.—Único fabricante, Mr. Ernest Tate, 9, rue Louis le Gran, París 6—1

En el centro de la Plaza Mayor se perdió antes de ayer un Rosario de plata con un Santo Cristo y varias medallas. Puede entregarse á Manuel Lopez.—Lencería, 20.

Pianos Bernareggi con el 30 por 100 de los precios de Fábrica. Imposible competencia. Se dan esplicaciones. Librería de Avila, Sr. Páramo, representante, Plaza Mayor.

¡BÁILEME USTED!

Nueva y celebrada polka para piano de gran éxito, 4 rs; y *nueva malagueña*, efectos de guitarra del compositor burgalés Sr. Navas, 10 rs. librería de Avila, Plaza Mayor. 4—3

GANADO DE CERDA.—Se vende cria excelente de varias edades á precios arreglados, en la fabrica de carbonización de hueso situada junto á la ermita de Santa Ana de esta Ciudad. 11—S.

La premura con que fué abierto el café La Union, privó á su dueño el anunciar al público burgalés, los precios que en el mismo se establecen y son los siguientes:

Café.	1 real.
Copa.	1 »
Sorbetes.	2 »
Medios id.	1 »
Leche helada cuartillo.	2 »
Medio id. medio.	1 »
Limon cuartillo.	2 »
Idem medio.	1 »
Copa de licor fino.	2 »
Idem. media.	1 »
Pasteles uno.	» 50
Esponjados uno.	» 50
Chocolates con tostada ó bizcochos uno.	2 »

Vinos generosos de todas clases desde 12 reales botella hasta 24.

Idem Champagnes, desde 28 rs. botella á 60.

Cóñat desde 12 rs. botella á 30.

Anisados desde 10 rs. botella á 30.

Y además otras clases de licores á idénticos precios.

NOTA. También se servirán medias copas de á real, por mitad de precio.

Lo mismo cuesta toda clase de género servido en el establecimiento, como llevado á domicilio.

Nada dice el dueño del establecimiento de las condiciones del mismo, y respecto de los géneros, ellos responderán al consumirlos de la clase y buen gusto que ha tenido al adquirirlos. 4—4

A los maestros de obra y oficiales de albañilería.

—En la tienda titulada El Muelle, junto al Abasto y Hospital Militar, se ha recibido un gran surtido de cañizos para cielos rasos, los que espera vender pronto al ínfimo precio de 10 reales el estadio (ó sean 4 metros cuadrados), dando sus lias y clavillos para colocarlo; ¡mirad bien el ahorro y ventajas que ofrece el cañizo!; también tiene siempre un gran surtido de fósforos de carton de la verdadera fábrica de Madrid, á precios sumamente arreglados, según cantidades.—Ildefonso Gutierrez Ruiz.

NOTA. Si alguno duda al colocar los cañizos se le dará esplicacion. 20—3

Timbres neumáticos. Véase

una buena colección de estos aparatos en la calle de la Paloma, número 54; hojalatería del Sr. Carbonell. 6—4

Relojería de Benigno Ruiz, Es-

polon.—Relojes alemanes, los de 21 pesetas á 15. Igualmente hallarán los compradores la rebaja en los de bolsillo, cuadro, sobremesa, pared, despertadores y cadenas: todos garantizados de uno á tres años. Rui z, Espolon. 6—3

AGUA DE SELTZ

á real sifon.

Abono de 15 sifones á precios reducidos.

FARMACIA Y DROGUERIA

Cid 17, **BARRIOCANAL** y Lain-Calvo 1.

BURGOS; IMP. DE D. TIMOTEO ARNAIZ, Pmir 17.